

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 61 (1952)
Heft: 1

Rubrik: Dans nos sections

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

DANS NOS SECTIONS

FRIBOURG

La vente en faveur de l'achat de poumons d'acier pour l'Hôpital de Fribourg organisée par la section fribourgeoise de la Croix-Rouge suisse a connu un très beau succès. Il n'est pas encore possible d'en donner le produit exact. Mais il est permis déjà de dire qu'il permettra certainement de mettre à la disposition des malades un et peut-être deux poumons d'acier.

GENÈVE

La récolte, le triage et l'expédition du matériel et des vêtements recueillis dans le canton à la suite de l'appel fait en commun par la Chaîne du bonheur et la Croix-Rouge suisse pour les sinistrés de la Polésine se sont poursuivis pendant tout le mois de décembre. Ce n'est qu'à la veille de Noël que cet énorme travail a pu être achevé et que l'on a pu libérer les locaux obligamment mis à la disposition de la section à l'école du Grutli, aux dépôts de la Voirie et au Palais des



Photo R. Eggimann, Genève

expositions. Il faut souligner le magnifique effort de tous les collaborateurs volontaires qui ont apporté sans compter leur concours jour après jour et souvent nuit après nuit. Il faut souligner aussi la générosité de toutes les entreprises et de leurs chauffeurs qui ont assuré le transport gratuit en camion de centaines de sacs et de caisses de matériel récolté. Les élèves de l'école primaire du Grutli ont donné un sérieux coup de main et les employés de la Voirie ont été d'une complaisance sans limite. Le C. I. C. R. avait mis généreusement un camion à disposition de la section.

La vente des «cloches de Noël» de la Croix-Rouge a pu être elle aussi, grâce à la complaisance de nombreuses dames et de beaucoup de magasins, un réel succès.

LAUSANNE

Comme partout en Suisse romande, les Lausannois ont fait un magnifique effort pour venir en aide aux sinistrés italiens. Grâce à la générosité de la population, ce sont 15 tonnes de vêtements et de marchandises qui ont été recueillis au secrétariat de la section Croix-Rouge et acheminés sur les régions inondées. Le dévouement inlassable de nombreux collaborateurs

et collaboratrices bénévoles mérite d'être souligné et le Secrétariat leur adresse un chaud merci.

Le Centre cantonal de transfusion sanguine de l'avenue Vinet a lui aussi effectué un travail aussi urgent que nécessaire. En novembre ce sont, sans parler des envois de plasma, 122 ampoules de sang en conserve et 119 en décembre qui furent envoyés par ses soins aux hôpitaux et aux médecins du canton qui en avaient un pressant besoin.

Enfin 55 enfants arrivés de Berlin le 11 janvier ont pu être placés dans des familles vaudoises par les soins du Secrétariat cantonal. Ce dernier fait à cette occasion un pressant appel aux familles disposées à recevoir un enfant en février, le prochain convoi de petits réfugiés arrivera en Suisse entre le 10 et le 15 février.

NEUCHATEL

L'action en faveur des sinistrés italiens a été entreprise sous le slogan «Deux drapeaux rouge-blanc-vert un seul cœur!». Grâce au dévouement d'une centaine de dames, grâce à l'appui du Conseil communal et en particulier de M. Rognon, président de commune, et de M. Petitpierre, chef du chantier communal, grâce à deux maisons de transport qui ont mis gratuitement des camions et une déménageuse à disposition, grâce à l'appui des concierges de tous les bâtiments scolaires qui servaient de postes de collecte, on a pu recueillir 1050 sacs de vêtements, 66 caisses de vivres, une douzaine de lits, etc. et plus de 6000 fr. en espèces dont plusieurs dons de 20 à 100 fr. bien qu'aucun appel de fonds n'ait été fait. Il y a eu 220 offres d'accueil pour les enfants italiens. Une collecte organisée par le personnel d'une maison a rapporté 1010 fr. Il faut souligner aussi l'effort magnifique des vingt-cinq communes dépendant de la section, dont l'apport fut magnifique.

Pour Noël, la section a décidé l'achat et l'envoi de 30 couvertures de laine pour le préventorium protestant de Besançon.

*

Un petit Neuchâtelois écrit aux sinistrés

Cher petit ami italien, j'ai 4 ans et demi et je ne comprends pas encore très bien ce «qu'ils veulent dire» avec cette Chaîne. Maman m'a expliqué que c'est une chaîne pas comme les autres, qu'elle donne du bonheur, alors je veux aussi en faire partie. Je t'envoie ce petit jouet puisque tu as perdu tous les tiens. Bon courage. Je t'embrasse, cher petit ami,

Un petit suisse, Alain.

SIERRE

La presse valaisanne entière a fait écho à l'émouvant rapport fait par M. Elie Zwissig à son retour des régions sinistrées du Pô. Celui-ci, publié in extenso par quelques journaux, a été ainsi largement diffusé dans le Valais et a permis une action d'entraide remarquable.

La section sierroise à elle seule a recueilli et expédié en Italie 4 tonnes et demie de matériel et de vêtements; 1 tonne partira sous peu encore. 180 demandes d'accueil d'enfants sinistrés ont été reçues.